
À propos
« La vérité suprême de la vie est dans l’art. » (Marcel

Proust)

Je m’appelle Nathaniel Guez, j’ai quatorze  ans. Passionné
d’art, je partage avec vous des événements artistiques qui
m’ont personnellement intéressé, et que j’aimerais vous faire
découvrir.

Il me semble qu’aujourd’hui l’art est un moyen de combat, un
mode d’expression fondamental. L’art est aussi une manière de
représenter une époque, notre époque. La créativité humaine
est forcément liée à l’histoire. Car l’homme a toujours eu
cette nécessité de créer, de donner forme à sa pensée. Et
l’art lui permet d’exprimer, de montrer ou de dénoncer quelque
chose, à travers le monde et le temps.

Au fil de ces articles, je suis à la recherche d’images qui
suscitent  pour  qui  les  découvre  un  choc  et  ouvrent  des
perspectives nouvelles.

http://arty-choc.fr/a-propos/

